

Chronik IDI-Alpins

Wanderung Nr.: 083

Datum: 20.03.1988

Ort / Zielgebiet: Kayh / Schönbuch / G06

Lili: Ursula und Harald

Teilnehmer: Ursula, Harald, Otto, Franz, Rosemarie R., Gerhard, Uta, Rolf, Kurt, Jochen B., Claudia

Route:

1. Tag: Kayh (421) – Grafenberg (550) – Ruine Müneck – Schloss Hohenentringen (510) – Arenbachtal – Goldersbachtal – Bebenhausen (369) – Klosterbesichtigung – Taxi nach Kayh >>> Strecke ca. 20 km

Wetter: Frühlingshaft, sonnig, warm (morgens bei der Abfahrt Regen).
Sonne im Wintergarten in Kayh!

Verpflegung: Frühstück bei Ursula + Harald (Eier – Schinken – Käse!).

Mittagessen: Schloss Hohenentringen (Voll, gutes Essen, Uta: saure Schorle und rote Grütze!), „Sonne“ in Bebenhausen. Abendessen bei U&H

Übernachtung: keine

Bemerkungen / Kommentare / Zitate:

Wahltag in Baden-Württemberg. Uta, Rosemarie + Gerhard seilen sich bei Hohenentringen ab (wg. Wahl und Hannovermesse), versäumen deshalb die „Frosch-Doppeldecker“ im Arenbachtal!

Nur noch wenige Schneereste, obwohl wir die Tour umgestalten mussten, weil eine Woche zuvor noch so viel Schnee lag!